

primer momento se han volcado en campañas reivindicando la propiedad del conjunto de la finca para todo el pueblo, centrando sus objetivos en impedir la construcción de la terminal mosntruo y en recuperar el Mas Moreneta para una utilización comunal.

En la "Guía 1981 de Vacances de Joves" editada por SIPAJ (Servei d'Informació i Promoció d'Activitats per a Joves) y patrocinada por la Direcció General del Joventut, área adjunta al Departamento de la presidencia de la Generalitat, la finca "Mas Moreneta" ha venido anunciada como "camp de treball per a joves", lo que podría interpretarse como un reconocimiento a un determinado uso municipal de la casa en cuestión. De hecho, este verano y con magníficos resultados, se han llevado adelante dos tandas de colonias completas durante el mes de julio, con la oportuna autorización de la Generalitat.

Además de dotarle de esta posibilidad veraniega, existen propuestas que caminan hacia su utilización como un Taller de Artesanía, recuperando toda una serie de técnicas y habilidades, que han sido superadas o arrinconadas por la vorágine de la automatización industrial. Aunque a corto plazo no es previsible, no se descarta la comercialización de los productos elaborados en el taller, con lo que tendríamos un beneficio adicional, que se materializaría en puestos de trabajo.

Estas son las intenciones. Para procurar que se vayan

haciendo realidad, los vecinos en los momentos libres, trabajan en la reconstrucción interior de la casa, que estaba sufriendo un gran proceso de deterioro. Esta es la firme voluntad de los vecinos, lo que no quiere decir que sea también la de los especuladores de rigor. En este sentido, los rumores se multiplican ante la ausencia de una definición oficial sobre el tema; los hay para todos los gustos, desde los que apuntan al traslado de la terminal a tierras de Cerdanyola, hasta los que hablan sobre las intenciones granollerinas de prolongar su zona industrial hasta los límites mismos de Montmeló, con el peligro de que estemos des-

vistiendo un santo par vestir a otro.

En cualquier caso, las acciones que se vienen realizando, demuestran una rotunda convicción de los vecinos: el desarrollo del cinturón industrial barcelonés no puede hacerse a costa de sacrificar la propia fisonomía de las localidades y comarcas cercanas, el futuro del Vallès debe ser trazado por sus habitantes, satisfaciendo sus necesidades ecológicas y de equipamiento. La permanente vigilancia de Asociaciones de vecinos y otras entidades de Montmeló es una magnífica prevención contra la política de muchos consumados que tamplace a sectores de nuestra Administración.

## Mollet

# Semana Feminista

Con ocasión del 50 Aniversario del derecho a voto a la mujer, "l'Associació de la dona del Vallès Oriental" junto a "Dones de CCOO de Mollet" han organizado una serie de actos a celebrar los días 1, 3 y 4 de Octubre.

En el Casal Cultural, a las 8 de la tarde del jueves, día 1, Teresa Sadurní consultora de Planificación familiar y miembro de l'Associació de la Dona, presentará una charla coloquio sobre el tema, que correrá a cargo de Cristina Garizabal de la Coordinadora Feminista de Barcelona.

El sábado 3, también en

el Casal Cultural, proyección de la magnífica película "La sal de la tierra", una de las más brillantes muestras del cine de compromiso. Y como broche, el domingo a las seis de la tarde, una gran fiesta con baile a cargo de un conjunto local y la actuación del dúo "La Traca".

La Coordinadora de Dones de Mollet (l'Associació de les Dones de CCOO) espera con este programa relanzar la participación de la mujer del pueblo y conseguir así poder aspirar a nuevos proyectos en el camino de la lucha por la concienciación y la liberación de la mujer.